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В Горловке объем затрат на проведение спортивно-массовых мероприятий и подготовку
спортсменов высокого уровня составляет 6-7% от общей суммы бюджетного
финансирования физкультуры и спорта. Об этом вчера, 14 декабря, заявил начальник
управления физкультуры и спорта горсовета Горловки Александр Приходько на встрече
со спортивной общественностью города.      
  Несмотря на огромный спортивный потенциал и наличие талантов, горловчане не
имеют возможности готовиться к соревнованиям высокого уровня в нормально
оборудованных залах, а деньги на участие в масштабных соревнованиях, как правило,
достают из карманов родители.   
  Более 19 тысяч школьников Горловки занимаются физической культурой в школах,
около 10 тысяч из них дополнительно посещают внешкольные учреждения. В
спортивных школах города, а их 3, учатся около 2,5 тысяч юных горловчан. К
сожалению, статистики по взрослому населению, увлекающемуся различными видами
спорта, нет. Однако и с детворой, как оказалось, не все ясно.   
  Катастрофически необходимы улучшение материально-технической базы спортивных
сооружений детско-юношеских спортивных школ, технический ремонт и реконструкция
спортивных объектов, обеспечение школ спортивным оборудованием, инвентарем,
формой, финансирование затрат на учебно-воспитательную работу и командировки
сборных команд ДЮСШ для участия в соревнованиях различного уровня.   
  Петр Гура, Заслуженный тренер Украины по велоспорту: «Всякий раз на встречах с
властями мы слушаем, как нужно развивать спорт, и то, что денег нет и больше не станет.
Время идет, уже появились такие проблемы, которые не поднять даже с помощью
чиновников. Я планирую поработать еще год-два и уйти на покой, чтобы не потерять
уважение других тренеров. Ведь сегодня мои воспитанники, взращенные на нулевой
материальной базе, известны. В области давно шутят, что Горловка «забронировала» на
всех соревнованиях второе место. Это при том, что лет пять мы существуем собственными
силами, создав велобратство. Но ситуацию можно охарактеризовать лишь так – идем в
пике вниз».
  
  Вячеслав Леонов, Заслуженный тренер Украины, старший тренер Донецкой
области по самбо, судья международной категории, вице-президент Национальной
федерации самбо: «Сегодня идет борьба за душу ребенка. С одной стороны мы, с
другой – Интернет, пиво, наркотики. И в сложившейся ситуации, когда финансируются
лишь коммунальные услуги школ и зарплаты коллектива, мы проигрываем».
 
  Присутствовавший на встрече городской голова Горловки Евгений Клеп отметил, что
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сложившаяся в городе ситуация со спортом – сложная, однако решаемая.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Евгений Клеп, городской голова: «Власть города ориентирована на спорт. Он для нас
– на первом месте. Горловка должна быть городом чемпионов, и так и будет. У нас есть
много предложений – забрать старые спортобъекты, построить новые. Но я считаю, что
нужно восстановить то, что уже есть – стадион «Шахтер», например. Что-то финансирует
бюджет, где-то стоит найти спонсоров, привлечь общественные организации. Спорт
должен стать модным. Финансовые вливания должны быть в первую очередь там, где
продемонстрирован высокий результат. Это станет мотивацией для спортсменов.
Каждого успешного футболиста, боксера, гимнастку в Горловке не просто должны знать
по фамилии, а узнавать в лицо. Мы приложим к этому все усилия».
 
  Поддержал мэра и депутат городского совета Олег Губанов, сам мастер спорта по
борьбе самбо, предложивший лично подавать пример, принимать участие в спортивных
соревнованиях. А директор спортивного клуба «Нова Сич» Игорь Роман, продолжая
мысль, в качестве патриотической составляющей рекомендовал каждые соревнования
начинать с гимна Горловки.   
  На встрече спортивной общественности с властями прозвучало много пожеланий. Так,
Владимир Шкуренко, тренер по боксу ряда заведений Калининского района, попросил
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чиновников оптимизировать движение 103-го автобусного маршрута, чтобы дети могли
свободно посещать спорткомплекса «Свитанок» ДЮСШ №2. Виктор Бондаренко,
секретарь Федерации футбола Горловки, передал городскому голове пакет
предложений по реформированию спорта Горловки и попросил о личной встрече.   
  Евгений Клеп отметил, что его двери всегда открыты для спортсменов и их тренеров, и
попросил письменно изложить все предложения до пятницы, 17 декабря.   
  «Горловский Медиа Портал»
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